



心掛けよう 火の用心
～竹原市消防出初式～

1月7日、バンブー公園で平成30年竹原市消防出初式が開催されました。市消防団・企業の自衛消防隊など400人以上が参加し、式では感謝状や表彰状授与のほか、竹原消防署職員による公開訓練が行われました。

公開訓練では、人がトラックの下敷きになった想定で、消防車に設置されたクレーンで救助し、救急車で搬送するまでの模様が公開され、速やかに救助を行う姿に観客は大きな拍手を送りました。

そして、出初式の最後を飾るのは、一斉放水訓練です。市消防団や企業の自衛消防隊、竹原消防署職員による色とりどりの放水や、はしご車からの放水に、子どもたちは大喜びでした。



いまえ
今榮市長 初登庁



1月15日、今榮市長が初登庁しました。

市職員が花束を贈呈し、大きな拍手と共にロビーで出迎えました。

市長訓示では、「市職員が一丸でチーム竹原市となり、市民を見て、市民の声に耳を傾け、市民の皆様の理解を得られる最大の努力をしてほしい。新たな気持ちで『住みやすい町 賑わいのある町 元気な町』に向かって取組んでほしい。」と述べました。

障害を持つ人から見える世界
～発達障害啓発講演会～



1月21日、市民館ホールで発達障害啓発講演会が開催され、市民や障害福祉サービスに従事される人など、約300人が参加しました。「自閉っ子、こういう風にできてます。」という演題で、講師にはご自身もアスペルガー障害であるニキ・リンコさんを迎えました。障害による困難を抱える人から見た世界感や向き合い方などを実体験に基づいて語られ、参加者からは、気づかされることが多くあり今後の参考にしたいという意見が多くありました。

ティータイム

2月、オリンピックが開催されますね。今季もフィギュアスケートに注目が集まっています。フィギュアはもちろんのこと、冬季には芸術性の高い種目が多く何度観ても感動してしまうので、録画してじっくり観たいと思っています。個人的にはエアリアルが好きで、とても楽しみにしています。🐼

※人のうごきは、れんらく板に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998
※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998
竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)